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Les Nouvelles de Manmin ont répandu 
la puissance de Dieu le Créateur, 
l’évangile de Jésus-Christ et les œuvres 
du Saint-Esprit jusqu’aux extrémités de 
la terre et ont conduit les gens de toutes 
les nations vers le chemin du salut. 
Cette année, les Nouvelles de Manmin 
célèbrent leur 29ème anniversaire.

Le 17 Mai 1987, sa première édition 
a été publiée sous le titre «Nouvelles de 
Manmin Joong-ang.» Il était publié sur 
une base mensuelle. En Janvier 1991, une 
édition anglaise a été publiée. Comme 
le nombre de lecteurs et des membres 
de l’église augmentait, il a commencé à 
sortir chaque semaine en commençant 
avec le neuvième anniversaire de l’église 
en Octobre 1991. En Octobre 2009, 
pour le 27ème anniversaire de l’église, 
la 400ème édition a paru et le journal a 
été renommé «Nouvelles de Manmin.» 
Depuis lors, il a été publié chaque 

semaine. La version papier et la version 
en ligne ont été publiées.

Célébrant le 30ème anniversaire en 
Novembre 2012, le service en ligne 
a commencé par www.manminnews.
com. Il a été traduit et publié en 32 
langues:  coréen,  anglais ,  chinois 
simplifié, chinois traditionnel, japonais, 
espagnol, russe, français, hébreu, tamil, 
hindi, indonésien, portugais, mongol, 
thaï, tagalog, visayan, arabe, estonien, 
ukrainien, vietnamien, urdu, néerlandais, 
bulgare, finnois, danois, suédois, birman, 
népalais, allemand, italien et cinghalais. 
Et de nombreuses personnes peuvent 
maintenant lire les Nouvelles de Manmin 
partout et à tout moment.

L e  j o u r n a l  m u l t i l i n g u e  a  é t é 
publié dans les langues ci-dessus 
respectivement sur base hebdomadaire, 
bimensuelle, mensuelle ou trimestrielle 
selon la situation locale. Le riche contenu 

aide les membres à grandir dans la foi. 
De même manière, les Nouvelles de 
Manmin sont maintenant lues et aimées 
par de nombreuses personnes dans les 
pays outremer aussi bien qu’en Corée.

La Diaconesse Hyangran Kim a 
déclaré,  «J’ai  lu les Nouvelles de 
Manmin qui ont été placées sur mon 
lit à l’hôpital et je suis allée à l’Eglise 
Centrale Manmin. J’ai écouté le sermon 
à l’église et j’ai reçu la prière pour les 
malades. Après cela, la forte douleur 
dans mes bras a disparu et mon majeur 
tordu a été redressé. C’était étonnant!»

Le Diacre Byengwoo Bae de l’Eglise 
Manmin de Busan a déclaré, «Après 
avoir reçu les Nouvelles de Manmin 
dans la rue, j’ai recherché le site web de 
l’église et j’ai écouté les sermons du Dr. 
Lee. J’ai été grandement touché. Lorsque 
j’ai vu s’accomplir les œuvres puissantes 
qui sont relatées dans la Bible, je ne 

pouvais en croire mes yeux.»
La Missionnaire Ping Ping Wong 

de l’Eglise Manmin de Singapour a 
déclaré, «Les Nouvelles de Manmin 
contiennent de riches et bons contenus 
et de grandes photos. Je peux gagner 
de la connaissance spirituelle et trouver 
les clés pour résoudre les problèmes. 
Tandis que je lis les témoignages, ma 
foi grandit. Et je peux choisir entre 
diverses éditions selon la personne que 
je veux évangéliser parce qu’il y a divers 
contenus.»

Donnons toute reconnaissance et gloire 
à Dieu qui a conduit les Nouvelles de 
Manmin jusqu’à ce 29ème anniversaire. 
Nous étendons nos remerciements au 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee 
qui a soutenu les Nouvelles de Manmin, 
ceux qui se sont dévoués à sa publication 
et tous les gens qui ont prié et évangélisé 
les autres avec ce journal.

Célébrez le 29ème Anniversaire des 
Nouvelles de Manmin

Les Nouvelles de Manmin publiées en 32 langues
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Aujourd’hui examinons le fruit de la 
fidélité, qui est l’un des neuf fruits du 
Saint-Esprit, et combien elle est différente 
de la fi délité aux yeux des gens mondains. 
Ceux qui sont spirituellement fi dèles sont 
des trésors dans le royaume de Dieu et ils 
rendent un arôme odorant.

1. La fidélité c’est de faire plus 
que ce qui nous a été confi é

Nous ne disons pas que des ouvriers 
sont fidèles simplement parce qu’ils 
accomplissent les tâches pour lesquelles 
ils sont payés. Nous pouvons dire qu’ils 
ont fait leur travail ou même qu’ils l’ont 
bien fait. Mais on ne peut pas dire qu’ils 
sont fidèles parce qu’ils ont fait ce qui 
était attendu d’eux et ce pour quoi ils sont 
été payés. Seuls ceux qui font plus que 
ce pourquoi ils sont payés peuvent être 
reconnus comme «fi dèles.»

De tels ouvriers ne travaillent pas avec 
calcul ni en pensant au minimum à faire 
pour être payé. Ils ont un désir venant de 
leur cœur d’accomplir leur tâche de tout 
leur cœur, esprit et âme, sans économiser 
leur temps et leur argent.

Dans le cas de Moïse, il a donné sa vie 
en priant pour sauver les enfants d’Israël 
qui avaient commis des péchés. «Moïse 
retourna vers l’Eternel et dit: Ah! ce peuple 
a commis un grand péché. Ils se sont fait 
un dieu d’or. Pardonne maintenant leur 
péché! Sinon, efface-moi de ton livre que 
tu as écrit» (Exode 32:31-32).

En fait, la tâche de Moïse était de 
faire sortir le peuple d’Egypte et de les 
conduire. Lorsque Moïse accomplissait 
cette tâche, il avait le cœur de Dieu et il 
a conduit le peuple avec tout son amour 
et efforts. C’est la raison pour laquelle, 
lorsque le peuple a commis des péchés, il 
a ressenti comme si c’était sa propre faute 
et il voulait en prendre la responsabilité.

C’est pareil avec l’apôtre Paul. Romains 
9:3 déclare, «Car je voudrais moi-même 
être anathème et séparé de Christ pour 
mes frères, mes parents selon la chair,» 
Ceux qui sont fidèles ne se contenteront 
pas de penser, «J’en ai fait assez» mais ils 
travailleront de tout leur cœur.

2.  C’est  la  f idé l i té  lorsque 
quelqu’un circoncit son cœur et 
est fi dèle dans la vérité

Supposons que quelqu’un a rejoint une 
bande organisée de malfaiteurs et a dédié 
sa vie au chef de la bande. Dieu dira-t-Il 
qu’il est fi dèle? Bien sûr que non! Dieu ne 
peut reconnaître notre fi délité que si nous 
sommes fidèles dans la bonté et dans la 
vérité. La chose la plus importante pour 
être fi dèle dans la vérité est la circoncision 
du cœur.

Apocalypse 2:10 déclare, «Sois fidèle 
jusqu’à la mort, et je te donnerai la 
couronne de vie.» Ici, être fi dèle jusqu’à la 
mort ne signifi e pas uniquement que nous 
nous devons travailler dur et fidèlement 
jusqu’à notre mort physique. Cela signifi e 
que nous essayons d’accomplir la Parole 
de Dieu dans les 66 livres de la Bible avec 
toute notre vie. Comme Paul le disait, 
«Je meurs chaque jour», nous devons 
mettre notre chair à mort complètement 
et devenir sanctifi és. C’est cela la fi délité 
spirituelle.

Ce que Dieu désire le plus de nous 
est la sainteté. Nous devons réaliser ce 
point et faire le maximum pour circoncire 
nos cœurs. Quelle que soit la tâche que 
nous accomplissons maintenant, nous 
devons rester fidèles sans changer en 
accomplissant la sainteté.

D a n s  l e  c a s  d e  d i f f i c u l t é s  q u i 
apparaissent ou de certaines épreuves du 
cœur, nous n’abandonnerons pas notre 
précieuse tâche. D’autre part, si quelqu’un 
néglige la circoncision de son cœur, il ne 
sera pas capable de garder son cœur dans 
les épreuves et les difficultés. Il pourrait 
abandonner la relation de confiance avec 
Dieu et abandonner sa tâche.

Pour avoir une fidélité reconnue par 
Dieu, nous devons rechercher la fidélité 
spirituelle, c’est à dire que nous devons 
circoncire nos cœurs. La circoncision du 
cœur est une obligation pour les enfants 
de Dieu qui sont sauvés. Si nous chassons 
les péchés et accomplissons nos tâches 
avec un cœur sanctifié, nous pouvons 
porter de plus grands fruits que si nous 
les accomplissons avec des pensées 
charnelles.

Supposons que vous transpirez en 
travaillant dur le Dimanche. Mais vous 

avez brisé la paix avec les gens. Si vous 
servez l’église en vous plaignant et vous 
avez du ressentiment, beaucoup de vos 
récompenses seront enlevées. Mais si 
vous servez l’église avec bonté et amour 
en ayant la paix, tout votre travail sera un 
arôme acceptable pour Dieu et chacune de 
vos œuvres deviendra votre récompense.

3. La fidélité c’est de travailler en 
accord avec la volonté du maître

Supposons que le maître a ordonné à 
son ouvrier de travailler dans le ménage, 
mais l’ouvrier est sorti pour travailler 
toute la journée dans les champs. Il n’a 
pas obéi à l’ordre du maître et c’est parce 
que la volonté du maître était différente 
de ses propres pensées ou qu’il avait des 
motivations égoïstes. Alors, bien qu’il 
ait travaillé si durement, il n’est pas 
un ouvrier fidèle. Il ne fait que suivre 
ses propres pensées et désirs et il peut 
abandonner la volonté du maître à tout 
moment.

Dans l’église, nous devons travailler 
fidèlement selon le cœur de Dieu. Nous 
devons être fi dèle en comprenant le cœur 
des supérieurs dans les ordres spirituels 
et leur obéir. Peu importe combien nous 
travaillons durement pour nos tâches, si 
nous travaillons comme nous le voulons, 
nous ne pouvons pas rafraîchir le cœur du 
maître.

Dans la Bible, nous lisons au sujet d’une 
personne appelée Joab. C’était un proche 
du Roi David et Général de l’armée. Joab 
a été avec David au travers de tous les 
dangers lorsqu’il était poursuivi par le Roi 
Saül. Il avait de la sagesse et était vaillant. 
Il a très bien servi David, mais David 
n’était pas très à l’aise avec lui. C’était 
parce que son service ne provenait pas de 
la profondeur du cœur. Joab n’a pas hésité 
à agir insolemment devant David quand 
il voulait atteindre des buts personnels. 
Lorsque c’était profitable pour lui, il 
désobéissait à David. Finalement Joab s’est 
rebellé contre le Roi Salomon, le fils de 
David et il a été mis à mort.

Lorsque nous accomplissons l’oeuvre de 
Dieu, la chose la plus importante n’est pas 
combien dur nous travaillons mais si nous 
suivons oui ou non la volonté de Dieu. 
Lorsque nous travaillons à l’église, nous 
devons aussi suivre nos dirigeants avant 
que nous suivions nos propres idées. C’est 
la véritable fi délité.

4. Etre fi dèle à soi-même dans tous 
les domaines est la fi délité

Dans Nombres 12:7, Dieu a dit à propos 
de Moïse, «Il est fidèle dans toute ma 

maison.» Etre fi dèle dans toute la maison 
de Dieu signifie être fidèle dans tous les 
domaines en relation avec la personne 
humaine. Dans l’église, quand nous avons 
plusieurs tâches, nous devons accomplir 
toutes nos responsabilités. Même si nous 
n’avons pas de tâche particulière dans 
l’église, c’est une de nos tâches que d’être 
présent où et quand nous sommes supposés 
être présent en tant que membre.

Non seulement dans l’église, mais dans 
le lieu de travail, à l’école, chacun a ses 
tâches. Dans tous ces domaines, nous 
devons accomplir nos tâches en tant que 
membres. Être fi dèle dans toute la maison 
de Dieu est d’être fi dèle en tant qu’enfant 
de Dieu et en tant que dirigeant ou 
membre de l’église, de la famille, du lieu 
de travail ou de l’école. Nous ne devons 
pas seulement être fidèles à une ou deux 
tâches et négliger les autres. Nous devons 
être fi dèles dans tous les domaines.

Dans la mesure où nous chassons la 
chair et changeons en esprit, ce n’est 
pas difficile d’être fidèle dans tous les 
domaines. Malgré que nous n’investissions 
qu’un peu de temps,  nous pouvons 
sûrement récolter les fruits si nous semons 
en esprit. Ceux qui sont changés en esprit 
recherchent aussi le profit des autres et 
voient les choses du point de vue des 
autres. De telles personnes prendront 
soin de toutes leurs tâches même si cela 
représente un sacrifi ce de soi.

Une personne a deux tâches dans chacun 
de deux différents groupes. Si elle ne peut 
pas physiquement être présente dans un 
groupe, elle essayera d’être d’une aide 
quelconque pour ce groupe d’une autre 
manière et dans son cœur. Nous pouvons 
être fi dèles dans toute la maison de Dieu et 
avoir la paix avec tous dans la mesure où 
nous avons la bonté.

Chers frères et sœurs en Christ, la 
raison pour laquelle nous portons le fruit 
du Saint-Esprit et travaillons fidèlement 
jusqu’à la mort après que nous avons 
reçu le Saint-Esprit en tant que don est 
de conduire d’innombrables âmes que le 
Seigneur a rachetées par Son sang vers le 
salut. Le Psaume 101:6 déclare, «J’aurai 
les yeux sur les fidèles du pays, Pour 
qu’ils demeurent auprès de moi; Celui qui 
marche dans une voie intègre sera mon 
serviteur.» Je vous exhorte à porter le fruit 
de la fidélité dans le cœur et à pratiquer 
l’amour du Seigneur. En agissant ainsi, 
je prie dans le nom du Seigneur que vous 
puissiez demeurer dans le plus merveilleux 
l ieu de séjour céleste ,  la  Nouvelle 
Jérusalem.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fi délité, la douceur, 
la tempérance; la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Les membres de Manmin ont 
tenu une campagne «Allons à 
la Nouvelle Jérusalem» qui a 
révolutionné leurs vies chrétiennes. 
Pendant la campagne, ils ont réalisé 
le grand amour de Dieu qui a 
cultivé l’humanité sur la terre.

En Décembre 2010, le Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee a 
montré un grand sacrifice avec 
amour de manière à conduire les 
membres de son église vers la 
Nouvelle Jérusalem. Avec son 
amour comme source de force, ils 
ont commencé volontairement cette 
campagne de réveil spirituel avec le 
désir de récupérer l’image de Dieu.

Ils ont fait une liste de contrôle 
pour la lecture de la Bible, ont 
révisé le message, la prière, les 
ressources saines en ligne et des 

œuvres de la bonté. Tous les membres, y compris la Mission des Hommes et 
la Mission des Femmes ainsi que les jeunes et les élèves ont participé à cette 
campagne. Et c’est la Mission Universitaire qui a commencé cette campagne.

«Le Pasteur Principal a versé tant de larmes et son cœur a été brisé à cause des 
lettres de repentance de nombreux membres de l’église en 2010. Nous avons été 
touchés et avons commencé à rendre son sacrifi ce et son amour au travers de nos 
vies renouvelées. Nous avons établi sept critères d’introspection pour nous éloigner 
des choses mondaines et nous remplir des choses spirituelles. Et nos dirigeants 
de mission tels que les dirigeants de petits groupes ont décidé de les suivre et 
puis d’autres membres ont suivi,» a déclaré le Pasteur Lira Chung (Pasteur des 
Paroisses 1 et 2) qui était Présidente de la Mission Universitaire en ce temps-là.

Le Dr. Jaerock Lee a conduit «une Mini Réunion de Guérisons Divines» chaque 
Dimanche pour les étudiants du collège, du secondaire et de l’université. Il leur 
a enseigné comment mener leurs vies et il a parlé de ce qu’il ne pouvait pas dire 
du haut de l’autel avec des exemples pratiques et des détails. Il commençait son 
programme de Dimanche dès l’aube, délivrait le message aux cultes du matin et 
du soir et faisait de nombreuses choses 
après. Mais malgré ce programme ardu, 
il conduisait les réunions avec puissance 
ce qui permettait aux membres de l’église 
de ressentir encore plus grandement son 
amour.

Depuis lors, Dieu a permis de flots 
rapides de la sanctification et de la 
parfaite sanctification à l’église et 
répandait constamment une grande grâce 
sur eux de sorte qu’ils puissent atteindre 
un  cœur  s incère  dans  une  p le ine 
assurance (Référence aux Nouvelles de 
Manmin n° 718).

Maintenant six années ont passé et 
beaucoup de membres de l’église ont 
grandi rapidement. Il y a de nombreuses 
personnes qui se sont tenus sur le rocher 
de la foi et qui ont accompli le cœur de 
l’esprit et de la parfaite sanctifi cation. Ils 
ont joué des rôles essentiels dans l’église.

Le 15 Décembre 1996, le Culte 
d’Adoration de l’Eglise Centrale 
Ma n m i n  a  com me ncé  à  ê t r e 
retransmis simultanément à toutes 
les églises branches de Corée au 
travers du Satellite Mugunghwa, n° 
1 en Corée.

Maintenant tout le monde peut 
rejoindre le culte partout sur le 
site web de l’église www.manmin.
org. Mais il y a vingt ans, c’était 
une grande bénédiction spirituelle 
donnée aux membres des églises 
branches qu’ils puissent écouter 
simultanément les messages de 
l’Eglise Centrale Manmin.

«C’était comme dans un rêve. 
J ’ava i s  a che t é  s e s  ca s se t t e s 
de sermons et les ai écoutées. 
A p r è s  l e s  c u l t e s  v id é o ,  j’a i 
écouté ses messages avec les 

membres de l’Eglise Centrale Manmin. La retransmission simultanée 
du culte d’adoration nous a donné une grande opportunité de grandir 
spirituellement,» a déclaré la Grande Diaconesse Eunyi Yang, Présidente de 
la Mission des Femmes à l’Eglise Manmin de Daejeon.

Le Comité de Retransmission a été organisé pour permettre aux cultes 
d’adoration vidéo d’être regardés dans toutes les églises branches. C’était 
une étape préparatoire pour arriver à l’organisation et les facilités pour l’ère 
des télécommunications et multimédia à venir. En 1996, la retransmission 
simultanée des cultes d’adoration a commencé, et en 2000 Manmin TV a été 
créée (actuellement GCN).

Manmin TV retransmet les croisades outremer du Dr. Lee qui ont 
commencé en 2000 de sorte que les membres de l’église en Corée pouvaient 
prendre part aux croisades au travers de la retransmission en direct. En 2004, 
un petit groupe de retransmetteurs chrétiens et de dirigeants ont visité l’église 
et organisé le Réseau Mondial Chrétien. En Octobre 2005, GCN a fi nalement 
commencé à diffuser son service.

Les cultes d’adoration de l’église 
sont suivis par de nombreuses 
personnes dans le monde au travers 
d’internet et de la couverture GCN 
sur plus de 170 pays.

Depuis longtemps, le Dr. Lee 
avait prié et entretenu les méthodes 
efficaces pour répandre l’évangile 
de la sanctification au travers des 
médias de retransmission. L’église 
a commencé cette vision par la 
retransmission simultanée des cultes 
d’adoration et a continué le ministère 
de retransmission au travers de GCN. 
Ce ministère de retransmission a 
conduit d’innombrables âmes sur 
le chemin du salut et a joué un 
grand rôle pour accomplir la grande 
commission du Seigneur.

Nous n’Oublierons pas la Grâce 
de Dieu Accordée à Manmin

En célébrant le 29ème anniversaire des Nouvelles de Manmin, examinons l’histoire 
de Manmin au travers de quelques articles du passé.

성탄절을 맞아 예수님의 탄생에 감사하며 주님 사랑과 천

국 소망을 주신 목자의 은혜에 보답하기 위한 전 성도의 ‘영적 

회복’ 운동이 전개되고 있다. 

대학선교회(연합회장 정리라)에서는 ‘새 예루살렘 가기 운

동’이라는 캐치프레이즈를 내걸고 건전한 인터넷 사용과 하루 

한 시간 기도하기, 성경읽기와 말씀암송, 경어(敬語)사용 운동

을 실천하고 있다. 이 외에도 장로회, 권사회, 남선교회, 여선교

회, 가나안, 바울, 마리아, 청년선교회, 빛과소금선교회, 학생주

일학교 등 전 성도가 새 예루살렘을 향한 회복 운동에 동참하

고 있다. 여기서 회복은 “첫째 첫사랑 회복, 둘째 신앙의 기본 

회복, 셋째 하나님의 형상 회복”을 의미한다. 

우리 교회 성도들은 당회장 이재록 목사의 가르침을 따라 

개척 때부터 가장 영광스러운 천국 처소인 새 예루살렘의 소

망으로 뜨거웠다. 그러나 그 사모함이 어느 때보다 더 뜨거워

진 데에는 많은 이유가 있다. 

무엇보다 올해 하나님께서는 전 성도 기도제목으로 영의 

흐름(신 28:1), 믿음의 분량(요일 2:12~14), 하나님이 기뻐하시는 

전(마 21:12~13), 멈추지 않는 권능(수 10:12~14)을 주셨고, 이러

한 기도의 응답으로 전 성도가 영적 성장에 박차를 가하게 된 

것이다. 

특별히 지난 5월 초부터 시작된 요한일서 강해, 7월 초에 진

행된 지역장․조장․구역장 교육을 통해 성도들이 자신의 믿음을 

점검하고 참마음과 온전한 믿음을 소유하기 위해 힘쓰게 됐다. 

‘사랑의 편지’라고 일컬어지는 요한일서는 이단의 미혹에 대항

하여 예수 그리스도가 구세주 되심과 적그리스도에 대한 엄중

한 경고, 그리스도인의 사랑 실천의 중요성에 관해 설명한 신

앙인의 필수 말씀이다. 

요한일서 전반에는 ‘우리가 주님을 믿으면 구원을 받지만 

지식적인 믿음만으로 구원받는 것이 아니며 반드시 빛 가운

데 행해야 함’을 강조하고 있다. 이는 ‘성결 복음’의 기반이 되

는 말씀이기도 하다(요한일서 강해는 교회 홈페이지(www.

manmin.org)를 통해 들을 수 있으며, 설교 테이프는 교회 서

점에서 구입할 수 있다).

이와 흐름을 같이 하여 주일 저녁예배 후 2, 3성전에서 열리

는 미니 은사집회에서도 이 목사의 말씀 주제는 “빛 가운데 행

하는 삶, 즉 오늘날 죄악으로 관영한 세상에 살고 있지만 우

리는 하나님 자녀로서 성결한 삶을 살자”는 것이다. 믿음으로 

세상을 이길 수 있도록 눈물로 호소하는 이 목사의 간절한 외

침을 들은 성도들은 새 예루살렘 소망으로 뜨거워졌다. 

신은주 집사(여, 41세)는 “미니 은사집회 통해서 신앙을 되돌

아보며 영육간에 많은 축복을 받았다. 당회장님께서는 주일예

배를 모두 마치시고 늦은 시간까지 진액을 쏟아 인도해 주셨

다”며 감사해했다. 이를 통한 변화와 생명의 역사는 곳곳에서 

나타나고 있다. 

그 대표적인 곳은 학생주일학교(교장 김태한 목사)이다. 우

리 교회 학생주일학교에는 ‘청학동’이라는 별칭이 붙을 정도

로 세상 때 묻지 않은 학생들이 많이 있지만, 불건전한 TV나 

인터넷 사용, 이성문제에 빠진 학생들도 있다. 이 목사는 미니 

은사집회를 통해 학생들에게 시편 1편, 23편 전체와 요한 1, 

2, 3서 중 주요 구절을 질문하여 암송한 학생들에게 상을 주

었고, 평소 장학금과 학용품도 지원해 주었다. 

학생들이 세상에 마음을 빼앗기지 않고 학업과 신앙생활

에 충실하길 바라서였다. 이후 학생들에게 눈에 띄는 변화가 

일어났다. 예배 태도가 현저하게 변화되고, 기도하기 시작했

으며, 하나님 영광을 위한 꿈과 비전을 찾게 된 것이다. 

고성경 학생(남, 17세)은 “시편 23편을 외우고 당회장님께 

PMP를 선물받아서 설교나 찬양을 듣는 데 활용하고 있다”며 

“상을 받은 뒤 마음이 많이 달라져서 이젠 예배도 잘 드리고 

공부도 열심히 해 장학금도 받았다. 달라진 모습에 부모님도 

기뻐하신다”라고 했다.
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Après la Campagne de la Nouvelle 
Jérusalem… La Retransmission Simultanée des Cultes 

d’Adoration a Amené le Lancement de GCN
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Il y a neuf ans, un membre a expérimenté 
une guérison miraculeuse en se reposant 
uniquement sur Dieu même à un moment 
désespérément dangereux, ce qui a beaucoup 

impressionné d’autres membres. C’était la 
Diaconesse Haeok Choi (48 ans, Paroisse 
Chinoise).

Le 10 Décembre 2007, alors qu’elle vivait 

en Chine, le bas de son abdomen a grossi. Cela 
semblait devoir se rompre bientôt et causait 
beaucoup de douleurs. Comme elle ne pouvait 
avoir un moment de sommeil à cause de la 
douleur, elle est allée à l’hôpital.

Son médecin a dit que son appendicite était 
sur le point d’éclater et qu’elle devait être 
opérée d’urgence. Elle a cependant décidé 
de ne pas compter sur la médecine mondaine 
mais sur la puissance de guérison de Dieu. Elle 
avait elle-même expérimenté de nombreuses 
œuvres de guérison d’une hernie cervicale 
et de disques lombaires et d’étourdissements 
au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee. 
De plus, elle avait expérimenté que tant de 
personnes avaient été guéries de toutes sortes 
de maladies et d’infirmités en et en dehors 
de Corée. Elle a donc reçu la prière pour 
les malades enregistrée sur le système de 
répondeur automatique et elle a bu de l’eau 
Douce de Muan. Elle avait cependant encore 
une douleur sévère au point qu’elle avait 
difficile à respirer.

Le 17 Décembre, elle a subi un nouvel 
examen et le résultat était pire encore. 
Son appendice avait déjà éclaté causant de 
nombreux problèmes à ses organes internes. 
Ses côtés étaient gonflés à cause d’une 
inflammation et son rein, le foie et les parties 
avoisinantes étaient endommagés. Elle avait 
de l’hématurie et le gaz n’est pas sorti. C’était 

une fasciite nécrosante rétropéritonéale 
causée par de graves ruptures d’appendice. 
Son médecin lui a dit qu’à moins de se faire 
opérer sur le champ elle avait moins de 1% de 
chances de survivre. Mais elle a pensé que si 
elle acceptait la chirurgie ce ne serait pas de la 
foi véritable. Elle a décidé de tout remettre à 
Dieu en priant avec le mouchoir de puissance 
sur son abdomen (Actes 19:11-12).

Le  19  Décembre  e l l e  a  ressen t i  un 
changement dans son corps malgré qu’elle 
semblait devoir mourir rapidement. Il semblait 
que des substances toxiques sortaient au 
travers du gaz et de l’urine. Elle s’est sentie 
rafraîchie et le lendemain elle pouvait marcher. 
Elle est devenue en bonne santé.

Quand elle regarde à ces jours, elle a dit, «je 
ne sais pas comment j’ai pu être si ferme et 
brave. Je crois que ce n’est que par la grâce de 
Dieu.»

Elle a déclaré, «Avant de venir à l’église, 
j’étais fréquemment malade. J’avais l’habitude 
d’avoir une injection intraveineuse. Mais 
depuis que j’ai été guérie de péritonite, j’ai été 

en bonne santé. Maintenant je n’ai même plus 
un rhume. De plus, mon mari qui ne venait pas 
aux cultes d’adoration garde maintenant tout 
le Sabbat et donne toute sa dîme.»

En tant que dirigeante de cellule de la 
Paroisse Chinoise, elle a partagé l’amour de 
Dieu.

Une Rupture d’Appendicite a Consumé 
sa Vie, mais elle a Expérimenté un 
Miracle avec des Œuvres de la FoiN° 384 de l’Edition Coréenne, 

éditée le 22 Février 2009

 L’Impétigo contagieux cause de sérieuses démangeaisons aux patients qui ne peuvent s’empêcher de gratter les 
parties malades. Les croûtes tombent, les parties saignent et conduisent à l’infection; ce cercle vicieux se reproduit. 
Ils doivent prendre des antibiotiques et même pire, l’inflammation se répand dans tout le corps. Cela peut causer de la 
déshydratation et des troubles du sommeil ce qui apporte de la souffrance à toute la famille. Mais les démangeaisons 
de Yeji étaient passées après la prière, et les croûtes se formaient et une nouvelle chair sortait. Cela ne peut être 
expliqué par la médecine moderne, mais ce n’est que l’étonnante puissance de Dieu. 

***
 Lorsqu’un appendice éclate et que son inflammation se répand à toutes les parties environnantes et même aux poumons, les germes 

vont se répandre dans tout le corps, ce qui cause une chute de pression sanguine et une septicémie apparaît. Alors les chances sont 
grandes que la personne meure rapidement. Mais elle a surmonté ce moment crucial et a récupéré par la foi. C’est réellement étonnant.

Dr. Gilbert Y. Chae, 
Président du WCDN, 
chirurgien

En 2005, il y a onze ans, Yeji âgée 
de trois ans a donné de la tristesse aux 
membres. Les deux jambes de cette petite 
fille étaient couvertes de tant de pus, de 
sang et de cicatrices que les membres 
n’osaient même pas la regarder. Elle a 
cependant été guérie par la puissante prière 
et ils se sont réjouis et ont glorifié Dieu 

ensemble.
«D’abord des cloques se sont formées sur 

ses jambes. Nous sommes partis à l’hôpital 
pour connaître la cause. Son médecin a dit 
qu’elle avait été infectée par un virus et 
c’était vraiment un cas sérieux. Le médecin 
a dit que ma fille avait une dermatite 
atopique et qu’il n’y avait aucun traitement 
pour cela a dit le Diacre Hyungseon Kim, 
44 ans, 12ème Paroisse, son père.

Il se souvenait de l’incident sans espoir. 
Ce n’était que le commencement. Le soir 
Yeji a commencé à gratter son corps et les 
parties infectées de son corps paraissaient 
comme brûlées. Ses parents ont essayé 
de l’empêcher de se gratter et ont dû lui 
attacher les bras.

Pendant qu’ils priaient Dieu, la vérité 
qu’ils avaient apprise est revenue dans leurs 
cœurs; les maladies des enfants proviennent 
souvent de méfaits des parents. Ils ont 

commencé à s’examiner eux-mêmes et se 
sont repentis profondément de n’avoir pas 
aimé plus Dieu et ils avaient des querelles 
entre eux.

Le 15 Juillet, Yeji a reçu la prière du Dr. 
Jaerock Lee. Après cela son visage s’est 
ouvert et elle a cessé de se gratter. Mais 
du pus sortait de ses parties malades, les 
croûtes tombaient à cause des écoulements 
et ses parties malades enflaient. Les gens 
autour d’eux leur disaient de lui laisser 
r e c e v o i r  u n  t r a i t e m e n t 
médica l  e t  des  remèdes 
traditionnels. Cependant, ils 
se sont reposés sur Dieu avec 
foi.

Le 22 Juillet, ils ont reçu 
la prière du Dr. Lee pour la 
seconde fois. Les écoulements 
se sont arrêtés, les croûtes 
ont couvert ses jambes et de 
la nouvelle chair a paru. Plus 
tard même les croûtes sont 
tombées de ses jambes. Le 4 
Août elle était complètement 
guérie après trois semaines.

Yeji qui a expérimenté une 
telle grande grâce de Dieu 

a bien grandi pour devenir une élève de 
première secondaire. Elle est complimentée 
par ses professeurs pour son éclat, sa 
gentillesse et sa considération pour les 
autres. Elle est très bonne en classe et a 
reçu des prix dans des compétitions de saut 
à la corde.

Yeji a déclaré avec un sourire timide, 
«Je donne reconnaissance à Dieu et au 
Seigneur et au berger qui a prié pour moi. 
Dieu m’a guérie et m’a rendue belle.»

Les Jambes à l’Aspect Hideux avec 
un Impétigo ont été Lavées

En 2005 il y a onze ans Yeji âgée

N° 297 de l’Edition Coréenne, 
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La sœur Yeji Kim, maintenant élève de première 
secondaire, son père le Diacre Hyungseon Kim, sa 
mère la Diaconesse Heeyoung Kang, et ses sœurs 
Yejeong et Yerim.


